



A darle cuello a Cuauhtémoc

• Para la 4T, Cuauhtémoc es irrelevante, pues, a estas alturas, representa más una carga que un activo.

La bancada morenista de San Lázaro tendrá hoy la oportunidad de ponerse del lado de las mujeres, pues votará si avala o rechaza el dictamen que exonera a **Cuauhtémoc Blanco** de ser desaforado, a fin de que responda por la presunta violación a su media hermana.

La Sección Instructora de la Cámara de Diputados decidió la semana pasada, por tres votos contra uno, que la carpeta de investigación en contra de **Blanco** presentaba *inconsistencias*, por lo que les faltaron elementos para permitir que pueda ser presentado ante un juez.

Fue así que, con el voto en contra del panista **Germán Martínez**, el presidente de la Sección, **Hugo Eric Flores**, recomendó desechar la propuesta de desaforar al exgobernador de Morelos, con quien, por cierto, está peleado a muerte.

Para **Hugo Eric**, la respectiva carpeta estuvo mal integrada por el exfiscal **Uriel Carmona** y tampoco fue subsanada por su sucesor, **Edgar Maldonado**, por lo que hoy votará por que se le respete el fuero a **Cuauhtémoc**; lo hace para despistar, pues sería de los primeros en celebrar.

La iniciativa, incluida de último momento en el orden del día para la sesión de hoy, tendrá que ser votada por el pleno de San Lázaro para decidir si el caso se muere o si se trabaja en otro dictamen para que el exfutbolista del América sea juzgado y, si es culpable, enviado a la cárcel.

Y es que la exoneración inicial por parte de la Sección Instructora provocó una rebelión entre diputadas de la propia bancada

El diputado sigue impune en pleno mes de la mujer sin importar esa denuncia por intento de violación.

de Morena, que amenazan con rechazar el dictamen y exigir que se haga uno nuevo.

Para la 4T, **Cuauhtémoc** es irrelevante, pues, a estas alturas, representa más una carga que un activo; sólo los desprestigia. Además, ni siquiera necesitan de su voto, pues tienen una mayoría aplastante en San Lázaro.

Por el contrario, sería una oportunidad para que **Claudia Sheinbaum** envíe un mensaje acerca de que su gobierno no tolerará la corrupción, venga de donde venga. Le convendría que se juzgue al exgobernador e, incluso, que se le condene.

Curioso que, con diez carpetas que sustentan un presunto daño al erario de Morelos por más de 4 mil millones de pesos, **Cuauhtémoc** no sea buscado por eso, sino por haber agredido sexualmente a un familiar.

El diputado sigue impune en pleno mes de la mujer sin importar esa denuncia por intento de violación y una más de su esposa por violencia intrafamiliar. Qué coincidencia que la votación de hoy en el pleno haya caído en 25, pues cada mes se toma ese día en favor de las mujeres.

Habrá que ver si la 4T levantan la voz, a pesar de que en San Lázaro les recomiendan ya no hacer olas; sus votos quedarán registrados en el tablero.



CENTAVITOS

Por cierto, hoy también habrá sesión en Donceles, donde las diputadas de la 4T acostumbran opinar de todo, sea o no de su incumbencia, y es muy raro que no se hayan pronunciado sobre el tema de **Blanco**. Su silencio es sospechoso, pues se supone que Morena está a favor de las mujeres y ha dicho que primero hay que creer a las víctimas, por lo que no estaría mal que **Xóchitl Bravo** y sus colegas, que se asumen feministas, se pronuncien sobre este caso, pero sin caer en aquello de que "serán las instancias legales quienes decidan". Que digan abiertamente si están a favor del desafuero o si tienen que esposar a que les den permiso en las oficinas de gobierno. Los derechos de las mujeres no se negocian, porque, si no, las agresiones en su contra no pararán jamás. Querían ser escuchadas, ¿no?, pues ahí tienen una gran oportunidad.